

[iusanse.org](http://iusanse.org)

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

# Tasas judiciales: la injusticia de la “justicia” española

Nota de Prensa



con la gente  
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 14 de Enero de 2013

## **Tasas judiciales: la injusticia de la “justicia” española**

Desde Izquierda Unida San Sebastian de los Reyes, queremos, una vez más, manifestar públicamente nuestra rotunda disconformidad con el contenido del Proyecto de Ley y advertir a la opinión pública de la grave privación de derechos que sufrirá el acceso ciudadano a la justicia, con esta ley cuyo precedente se remonta, en España, al año 1959 en plena dictadura.

La carta de Derechos de los Ciudadanos ante la Justicia, remite a las Comunidades con competencias, como es el caso de la nuestra, para que provean de los medios necesarios para garantizar la efectividad y el pleno respeto de los derechos reconocidos. Por esto último nos parece muy interesante que el Gobierno del Partido Popular en Sanse, se pronuncie sobre la aplicación de las Tasas Judiciales.

Según el Gobierno, el objetivo de esta iniciativa es doble: evitar la litigiosidad artificiosa que satura actualmente los juzgados y que las tasas abonadas por los ciudadanos que tienen recursos económicos se destinen a sufragar la justicia gratuita. Esto está extraído literal de la página Web de la Moncloa. Traducido al “román paladino”: que los problemas de la justicia los crean los ciudadanos que recurren sin ton ni son y que primará el afán recaudatorio en tiempos de crisis.

No parece que se está haciendo un correcto uso de la figura de la tasa, toda vez que la contraprestación del servicio, que es el sentido del tributo conocido como tasa, no es el único coste que hay que satisfacer. El Gobierno mismo nos está diciendo que servirá para financiar la justicia gratuita, no tiene sentido.

Como viene siendo habitual en el Partido Popular, legislan para limitar el acceso de los ciudadanos a los Servicios Públicos, esta vez la Justicia, en especial para los más débiles y desprotegidos

Área de Comunicación